

Ramón Griffero estrenará "Extasis" en Italia

● La obra será la única de Latinoamérica de los diez estrenos del Festival Mundial de Dramaturgia. ● En Chile, se montará a fines de junio, tras una gira que realizará el director y su grupo por Italia.

El 28 de mayo viajará a Italia el dramaturgo chileno Ramón Griffero para estrenar su obra "Extasis", en el Tercer Festival Mundial de Dramaturgia que se realizará en ese país. El director viene trabajando en el montaje desde mediados de 1993, luego de ser seleccionado en la versión anterior del certamen por un jurado que integraron críticos de Europa y Estados Unidos.

Griffero —considerado una de las figuras claves en la renovación del teatro durante la década de los ochenta— escribió "Extasis" a principios

del año pasado, basándose en uno de los cuentos que incluyó en su libro "Soy de la Plaza Italia". El texto lo reveló como un autor cuyos intereses se centran ahora en las utopías individuales.

De hecho, el protagonista de la obra busca la santidad en un mundo poco favorable a sus fines. En un principio apuesta al estado de gracia a través del amor, pero el desengaño lo insta a aproximarse al éxtasis de los santos mediante la derrota del mal. Este último camino le hace tomar contacto con las zonas de la naturaleza humana que la tradición califica de oscuras.

Estreno se hará en una iglesia renacentista

El elenco de "Extasis" lo forman Claudio Rodríguez, Margarita Barón, Naldy Hernández, Verónica García-Huidobro, Manuel Peña, Marcelo Abarca y Ricardo Balic. La música es de Andreas Bondenhofer y el diseño de vestuario, de Pablo Alarcón. La dirección de la puesta en escena y la



Pese a que Ramón Griffero es el único hispanoamericano seleccionado para el III Festival Mundial de Dramaturgia, en Chile aún no cuenta con sala para estrenar "Extasis".

concepción de la escenografía está en manos de Griffero, quien intenta desarrollar un realismo a través de la "cinematificación" del teatro.

Una vez en Italia, el grupo tendrá dos semanas para ensayar. El estreno —bajo el título de "Estasi o Le Vie

della Santità"— está fijado para el 13 de junio en una iglesia renacentista de Vérola, un pueblo situado a media hora de Roma. Desde allí se emitirá a gran parte de Europa a través de una de las cadenas de televisión por cable que difunden programas culturales.

Durante las cinco jornadas del festival se estrenarán nueve obras, además de "Extasis". Todas pertenecen a dramaturgos europeos y norteamericanos. Griffero es el único seleccionado de Hispanoamérica.

Se busca una sala para presentarla en Chile

Después del 18 de junio, día en que terminan el encuentro, el grupo está invitado a recorrer algunas ciudades de Italia con la obra.

Ramón Griffero espera estrenar en Chile a fines de ese mes, aunque sus gestiones para conseguir una sala aún no prosperan. De hecho, ha presentado el proyecto a algunas entidades locales, las que no han decidido su apoyo, pese a estar seleccionado a un festival mundial.

Ramón Griffero estrenará "Extasis" en Italia [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ramón Griffero estrenará "Extasis" en Italia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa